

Lundi 30 août 2021

1<sup>ère</sup> lecture : 1 Th 4, 13-18

Évangile : Lc 4, 16-30

Les sentiments de l'assemblée de la synagogue à l'écoute de la Parole de Jésus en quelques instants vont passer de l'admiration à la colère. Cette parole de Jésus provoque ces deux réactions. N'oublions pas ce que nous dit le livre des hébreux : « *Elle est vivante, la parole de Dieu, énergique et plus coupante qu'une épée à deux tranchants ; elle va jusqu'au point de partage de l'âme et de l'esprit, des jointures et des moelles ; elle juge des intentions et des pensées du cœur.* » (Hb 4, 12)

Alors que reprend l'envoi régulier de ce petit commentaire, laissons chaque jour la Parole de Dieu nous rejoindre, nous interpeler, nous reconforter et même parfois nous bousculer et nous déstabiliser. Laissons-la faire son œuvre en nous. « *Effata, ouvre-toi.* » (Mc 7, 34)

Bonne journée

P. Mickaël